

当センターをご利用の利用者様

2022年8月1日

院長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力いただき有難うございます。

新型コロナウイルス感染症第7波の影響により、当センターでも日毎に厳しい状況となっています。現在の当センターの状況をお知らせします。

*これまで入所利用者様に陽性者は出ておらず、入所利用者様の4回目ワクチン接種対象者は7月28日に全て完了いたしました。

*職員の4回目ワクチン接種は、保健所からの供給が滞っていたため、接種者が20名しか接種出来ておらず、8月末までかかる見込みです。

*職員の感染状況は、今日現在コロナ陽性で11名、濃厚接触で3名が休んでいる状況です。陽性者の多くは家族が発症した家庭内感染による発症ですが、感染経路不明の陽性者も増加している状況です。

*濃厚接触者の自宅待機期間が厚労省の通達により短縮となり、抗原検査を2日目、3日目に実施することで3日目より勤務可能となりました。しかし、抗原検査で陰性を確認後3日目に復職したものの4日目もしくは5日目に発症する職員が数名出ましたので、濃厚接触者の自宅待機期間は5日間としている状況です。

以上の状況により当センターの職員配置が日毎に厳しいこと、また当センター職員より利用者様に感染させてしまうリスクを考えて、下記のとおり在宅支援事業の一部を縮小いたします。今後縮小するサービスが変更になりましたら、改めてお知らせいたします。

*新規感染者が多いと言われており、ワクチン接種が完了していない学童年齢を対象とした福祉サービス（こすもす、やまぼうし）を8月13日まで休所（今後休所期間が変更になる可能性があります）

なお、当センターの感染者状況を下記のようにホームページにアップして日毎に更新しますので、ご確認の上当センターをご利用いただきますようよろしくお願い申し上げます。

2022年8月1日現在

職員陽性者 11名、職員濃厚接触者 3名

入所陽性者 0名、入所濃厚接触者 0名

皆様のご理解ご協力よろしくお願い申し上げます。